

# Gottenheimer Gasleitung

## Firma darf Rohre verlegen

GOTTENHEIM (ms). Die Badenova darf eine neue Gasdruckleitung auf Gottenheimer Gemarkung bauen. Einem entsprechenden Antrag des Energieversorgers stimmten die Mitglieder des Gottenheimer Gemeinderates in ihrer jüngsten Sitzung im Feuerwehrhaus einstimmig zu.

Die Leitung soll das Gasnetz der Region engmaschiger machen und damit die Versorgungssicherheit erhöhen. Die neue Leitung führt von Merdinger Gemarkung aus nach Gottenheim und schließt an der Bahnstrecke an die bereits bestehende Gasleitung an.

Die Gemeinderäte stimmten der Verlegung zu, machten aber einen Änderungsvorschlag für die Verlegung in Richtung Bahnlinie. Zudem sollen die Straßen, Wege und Bankette nach den Arbeiten wieder in einen ordnungsgemäßen Zustand versetzt werden.

# Ein Weg wird höher

Bad.Z.  
30.10.  
2003

## Wirtschaftsweg wird angefüllt

GOTTENHEIM (ms). Einstimmig stimmten die Mitglieder des Gottenheimer Gemeinderates in ihrer jüngsten Sitzung für ein maßvolles Auffüllen eines Wirtschaftsweges im Gewinn Kriegacker. Durch das Auffüllen um 80 bis 90 Zentimeter sollen die Böschungshöhen vermindert werden. Zudem ist vorgesehen, die Kopfgrundstücke abzuschleifen, so dass die anliegenden Grundstücke nun auch über den aufgefüllten Weg angefahren werden können.

Dies sei ein Vorhaben, dass im wesentlichen der Förderung der Landwirtschaft dienen soll, erklärt die Verwaltung in ihrer Vorlage. Auf einem anderen Gewinn gebe es zudem noch übriges Füllmaterial aus Böschungsrutschungen, das zum Erhöhen der Wege verwendet werden könne. Die Kosten für die Arbeiten werden auf 3000 bis 5000 Euro geschätzt.